

## Obstacles à L'Administration Sécuritaire Des Médicaments

Appels d'Offers Pharmaceutiques Dans Les Hospitaux Norvegiens

Dans les hôpitaux norvégiens, un système d'appel d'offre pour les produits pharmaceutiques permet de réduire les coûts. Chaque année, la liste de médicaments disponibles à l'hôpital est préparée sur la base des résultats de ces offres. Une étude a été réalisée pour mettre en évidence les conséquences pratiques de cette procédure. Les résultats ont très clairement démontré que les infirmier(e)s ont commencé à être très préoccupé(e)s par le système mis en place quand ils se sont trouvé en contact avec un nombre de plus en plus important de médicaments génériques.

Ils ont admis que la substitution des médicaments précédemment utilisés par des médicaments génériques a représenté un facteur de risque d'erreurs de médication. C'est une leçon pour les gestionnaires d'hôpitaux : le système d'appel d'offres a beau avoir un important impact positif sur les budgets des hôpitaux, de telles stratégies devraient être suivies par la mise en oeuvre de procédures visant à assurer la sécurité du patient. Elles permettraient également d'éviter les coûts d'erreurs de médication.

Published on: Mon, 10 Oct 2011